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ACTA  CONSEJO MUNICIPAL PERSONAS CON DISCAPACIDAD 
6 DE FEBRERO DE 2020 

 
 
Lugar: Centro de Congresos de Elche. 
Hora de inicio: 10,00h  
 
Asistentes:  
AEMEC, ADACEA, FUN. Salud Infantil, ADIPSI, ARTES Cultura y Ocio,  Ampa CPEE Virgen Luz, 
APSA, ONCE,  INTEGRA-T, Asociac. Fibromialgia, FRATER, Fund.Defora,ANOA ELX, Asoc. 
Mama Elx, Club Baloncesto Silla Ruedas, AEBHA, Parkinson Elche, ADELA-CV, Ampa CO 
Tramoia, ASOCIDE, AITEAL, APESOELX, Loli Serna ( Partido Popular ) , Paz Gallud 
 ( Ciudadanos ) , Assumpció Boix ( Compromís ) , Aurora Rodil ( Vox ). 
 
ORDEN DEL DIA 
 
1.- Lectura y aprobación del acta anterior. 
2.-Evaluación Día Discapacidad. 
3.-Presentación y votación para formar parte del Consejo del AMPA CO La Tramoia y de 
Asociación de Personas Sordociegas ( ASOCIDE ). 
4.-Presentación calendarización . 
5.-.Resolución de los puntos pendientes del Consejo  anterior. 
6.- Preguntas y sugerencias 
 
1-. Lectura y aprobación del acta anterior. 
Se aprueba el acta anterior por unanimidad. 
 
2-Evaluación Día Discapacidad. 
 Comienza el turno de palabra AEMEC que valora de forma positiva la actividad en Glorieta 
pero el espacio de mesas lo percibieron algo reducido para personas con movilidad reducida. 
ANOA propone para otro año que se vaya informando a través megafonía de las actividades 
que se van a realizar para poder tener todos claro el horario de las mismas y respecto a la 
jornada del día 3 que la sala sea más grande pues este año se llenó. 
AITEAL pide que se intenten respetar los horarios de la programación pues ellos tuvieron 
que adelantar su horario para el baile. Desde la Oficina se le informa que siempre 
intentamos respetar los horarios , pero que este año se tuvo que variar debido a la agenda 
de la Corporación tuvo unos cambios en último momento. 
Tamarit ve también positivo que se ofrezca más comunicación sobre las actividades que se 
vayan a realizar durante la jornada en Glorieta,valora positivamente la ubicación y el retraso 
en inicio de la jornada del sábado en Glorieta. 
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APSA propone la realización de un díptico con el horario de las actividades para tener una 
guía . 
Mariano Valera propone la posibilidad de prolongar la actividad del sábado en Glorieta hasta 
la tarde. 
 
3.-Presentación y votación para formar parte del Consejo del AMPA CO La Tramoia y 
ASOCIDE. 
Por parte de CO Tramoia muestran su interés en formar parte del Consejo para estar 
informados y poder participar en las distintas actividades y por parte de ASOCIDE  tanto para 
ser conocedores de todas las actividades que se realizan y poder participar en ellas como 
para dar visibilidad a las personas sordociegas. 
Se aprueban ambas incorporaciones al Consejo por mayoría. 
Loli Serna invita también a que el resto de centros ocupacionales  soliciten  formar parte del 
Consejo. 
Club Baloncesto Silla Ruedas propone que alguien del Consejo de Mayores participe también 
en el Consejo de Discapacidad como representante. 
 
4-Calendarización. 
Mariano Valera valora como positivo que existan unas fechas establecidas y consensuadas 
para las convocatorias ordinarias del Consejo , por lo que propone las siguientes: 
Se aprueban dichas fechas por mayoría. 
 
5.-Resolución de los puntos pendientes del Consejo anterior. 
En lo relativo al servicio ATENDO de Renfe, toma la palabra Nuria Martínez,quien en primer 
lugar disculpa la no asistencia al Consejo de Paqui Gadea. Tras la conversación mantenida 
con Renfe nos informa de que existen dos puntos de atención : permanente y puntual . En 
Elche no existe ninguno de los dos, no le dan un motivo exacto sobre la inexistencia de este 
servicio en Elche cuando en otras ciudades más pequeñas sí existe. Se acuerda la redacción 
de una carta a RENFE donde se planteen dos cuestiones distintas : por un lado reclamar para 
Elche servicio ATENDO y por otro lado solicitar la adaptación de los vagones. 
Aemec plantea que no sólo se necesita accesibilidad en los trenes sino también en los 
accesos,pues a día de hoy no lo son entornos accesibles. 
En cuanto a los aparcamientos genéricos ,AEBHA informa que en aparcamiento detrás del 
CEIP ASUNCIÓN se deben retirar los maceteros pues no es accesible. 
Club Baloncesto en Silla de Ruedas ( CBSR ) solicita que los aparcamientos reservados para 
personas con movilidad reducida en fiestas sea consultada su ubicación con los colectivos 
afectados. 
6. Preguntas y sugerencias . 
FRATER pregunta la razón por la que un taxi adaptado le cobra el doble a una persona con 
movilidad reducida  que a otra que no la tenga, hay una discriminación. 
ARTES nos informa de que el 29 de abril se realizará la representación en Gran Teatro de “ La 
gran aventura de Simba” . 
AEMEC reclama que se  revisen las terrazas ya que a veces el paso para las personas con 
movilidad reducida es imposible. 
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ANOA plantea la necesidad de un centro para atender a aquellas personas con discapacidad 
que cumplen 21 años y actualmente no tienen recurso adecuado. 
Por otra parte plantea que cada asociación que trabaje con estos colectivos informe 
anualmente de las plaza libre para saber disponibilidad real. 
CBSR comenta que actualmente no existe un grupo de trabajo para la eliminación de 
barreras arquitectónicas , el que existía desapareció en parte porque en esos grupos de 
trabajo no se defienden intereses generales sino particulares. 
Mariano Valera plantea que se cree una comisión permanente para trabajar estas cuestiones 
generales, como se hace en otros consejos municipales. 
AITEAL manifiesta que debemos ser más solidarios entre nosotros , entre todas las 
asociaciones.Y plantea qué ocurre en ámbito educativo con esos jóvenes que tienen 21 años 
y necesitan más educadores en las aulas. 
Mª José Martínez , Concejala de Educación , informa que todas las asociaciones tienen las 
puertas abiertas de la concejalía para cualquier cuestión y que si se valora necesaria la 
realización de una mesa de trabajo con un técnico de la concejalía para poder tratar estos 
temas y redactar una carta a Consellería en la que se traslade la situación se puede realizar. 
Mariano Valera  además aboga por un trabajo coordinado de ambas concejalías para aunar 
trabajo y esfuerzo. 
AEMEC plantea un problema en baños del parking del Gran Teatro ya que están cerrados y 
para los asociados de AEMEC que presentan incontinencia esto es un problema,ya que hay 
que pedir la llave. 
Vox plantea que cualquier obra que se realice sea revisada por los colectivos de personas 
con discapacidad para que así  sean ejecutadas de manera accesible. 
Como ejemplo de mala ejecución : AEMEC plantea la rampa que se realizó en PolicÍa Local. 
AEBHA pide que tanto los políticos como los técnicos se pongan en el lugar de las personas 
con discapacidad , en su día a día. 
 
Se levanta sesión el 6 de febrero a las 12 horas . 
 
 

 

 

 


